

# Turniernews



## Neues im Turniersommer 2013 aus dem Burghof Bottani.

### Ellingen - Gut Riedhausen - Weißenhorn - Schwabmünchen – Gauting = 5 Turniere - 4 Siege - 13 Platzierungen

In Ellingen war Patricia Bottani mit insgesamt 3 Pferden am Start. Hervorzuheben hier ganz besonders die ersten, von ihrer stolzen Besitzerin Iris Rus lang ersehnten S-Platzierungen für Ebony. Am Ende der S3 wurde sie von den Richtern mit einer grünen Schleife und bei der Siegerehrung der Hauptprüfung des Turniers einem St. Georg mit der weißen Schleife dekoriert. Auch Don Chuan de Marco und Sir Henry erweiterten die Schleifensammlung für den Burghof.

In Gut Riedhausen, wo er vor einem Jahr zum ersten Mal von seiner stolzen Besitzerin in einer Dressurpferde-M vorgestellt wurde, lief Jungstar Don Chuan de Marco von Patricia Bottani in einem starken Feld bei einer M\*\* zu einer roten Schleife. Obwohl bereits S-platziert soll er dieses Jahr hauptsächlich auf diesem Niveau weitere Turniererfahrung sammeln.

In Weißenhorn erritt Daniela Heine mit ihrer Ganymee die Goldene Schleife in der Amateur-S. Nach Aulendorf im letzten Jahr ihr 2. S-Sieg! Eine besondere Freude für ihre Trainerin und die Eltern, da Daniela - fleißige Medizinstudentin in Ulm – Während des Semesters unter der Woche kaum Möglichkeit zum Training hat und auch die Zeit am Wochenende nur begrenzt zur Verfügung steht.

Sabrina Veil kam mit einer blauen Schleife aus einer A-Dressur nach Hause. Mit ihrem Lordano trainiert sie hart und fleißig weiter und ist bereits in einigen L-Dressuren gestartet. Patricia Bottani konstatiert ihr einen deutlichen Fortschritt und ist sich sicher, dass auch in dieser Klasse die Schleifen nicht mehr lange auf sich warten lassen werden.

Dominic Böttcher konnte sich hier mit seiner Summertime in der Dressurpferde A und L jeweils über eine rote Schleife freuen.



In Schwabmünchen, wo Rosaya zu Hause ist, siegte Rebecca Golling mit ihrer gangstarken Stute in der M\* und M\*\*. Nach dem Trainerwechsel vor einem knappen Jahr und der damit verbundenen Umstellung des Ausbildungs- und Trainingskonzeptes freuen sich die Trainerin und ihre Schülerin ganz besonders über diese Erfolge auf ihrem Heimturnier.

Patricia Bottani konnte sich auf diesem Turnier mit noch einem Sieger freuen. Dominic und seine Summertime dominierten mit der Wertnote von 7,7 die Dressurpferde-L überlegen und heimsten mit ihrem Ritt um 07:12 Uhr die Goldene Schleife ein. Das Aufstehen hat sich gelohnt!



Saskia Fontanive, die in letzter Zeit auf großen Turnieren mit stark besetzten Prüfungen zuletzt traurig den Schleifen hinterherschauen musste, obwohl sie große Fortschritte gemacht hat und unter den strengen Augen ihrer Trainerin immer gut geritten ist, wurde hier in der M\*\* mit dem 5. Platz belohnt. Ebony hatte nach den Erfolgen von Ellingen Turnierpause. Da sie den Veranstalter nicht mit einer Absage enttäuschen wollte, entschied sich Patricia den Prinz Charming im Stall Sir Henry einzusetzen. Der siebenjährige Hannoveraner ist auf M-Niveau noch sehr unerfahren und tut sich mit seiner enormen Galoppade beim Erlernen der fliegenden Wechsel noch etwas schwer. Trotzdem konnte er punkten und konnte sozusagen „zu Übungszwecken“ die blaue Schleife mit nach Hause nehmen.

Bei Saskia Fontanive scheint der Knoten tatsächlich geplatzt. In Gauting überzeugte sie die Richter in der M\* und konnte mit ihrer Djemela an der Spitze des Feldes auf

die Ehrenrunde gehen. In der anschließenden M-Kür, zu deren Vorbereitung sie von ihrer Trainerin mühsam überredet werden musste, damit nach ihrer Ansicht nur ja keine Trainingszeit für den angestrebten M\*-Erfolg verloren geht..., konnte sie dann noch die silberne Schleife mit zum Hänger-Parkplatz nehmen.

Wir werden diesen sehr erfolgreichen Frühsommer mit einem gemütlichen Grillfest auf dem Burghof feiern und freuen uns auf weitere gemeinsame Turniere in dieser Saison und hoffentlich wieder schöne Erfolge.